



Veröffentlicht : 24.07.2025 10:21



Audiatur et altera pars (@audiatur-et-altera-pars)

Beiträge: 2

Melden

Erfahre gerade, dass offensichtlich jetzt die Fachstelle Sexualisierte Gewalt der EKD als Sekretariat für den Präsidenten des Kirchenamtes der EKD, Herrn Dr. Hans Ulrich Anke, tätig ist.

Ein(e) Herr/Frau i.A. (wie hier schon gesagt wurde: unhöflich) sagte zu einer Betroffenen:

Sehr geehrte(r) ... , vielen Dank für Ihre Nachricht vom 20.07.2025 an Herrn Dr. Anke, deren Eingang wir in seinem Auftrag [Hervorhebung von mir, A-e-a-p] als zuständige Fachstelle Sexualisierte Gewalt gern bestätigen.
Wir möchten Sie jedoch darauf hinweisen, dass die Vernetzungsplattform BeNe ein eigenständiges, unabhängiges Angebot ist, das von einer Arbeitsgruppe mit Betroffenenvertreterinnen entwickelt wurde. Das Kirchenamt der EKD kann und wird daher keinerlei Anweisungen an betroffene Personen in der „AG BeNe“ erteilen. Ihre Anfrage nach ... müssten Sie an die zuständige Moderation der Plattform senden: (hier der Link zum Kontaktformular von BeNe)
i.A. die Fachstelle Sexualisierte Gewalt der EKD

Ist es nicht so, dass Herr Dr. Anke der AG BeNe und der Moderation hier schon einmal eine Anweisung in Bezug auf die Löschung eines Beitrages gegeben hat? Ich vermute, die Moderator:innen erinnern das.

Für Dr. Anke, die EKD und für die für die Redaktion zuständigen Betroffenenvertreter:innen (siehe Impressum) dürfte das Ganze juristisch einigermaßen relevant sein.

- Dieser Beitrag wurde vor 28 Minuten von Audiatur et altera pars geändert
- Dieser Beitrag wurde vor 27 Minuten von Audiatur et altera pars geändert
- Dieser Beitrag wurde vor 26 Minuten von Audiatur et altera pars geändert
- Dieser Beitrag wurde vor 22 Minuten von Audiatur et altera pars geändert
- Dieser Beitrag wurde vor 21 Minuten von Audiatur et altera pars geändert
- Dieser Beitrag wurde vor 1 Sekunde von Audiatur et altera pars geändert

Moderation ausstehend

Veröffentlicht : 24.07.2025 13:01



Audiatur et altera pars (@audiatur-et-altera-pars)

Beiträge: 2

Melden

Ich wollte noch was für alle Betroffenen, das BeNe und die EKD Wichtiges sagen, bekomme aber die Meldung "Moderation ausstehend". Niemand wurde beleidigt

Reply, Edit, Delete icons

Veröffentlicht : 24.07.2025 13:29

Hinterlasse eine Antwort